
MartinS stellt sich vor…

Beitrag von „MartinS“ vom 13. Dezember 2023, 20:46

Hallo Walter, Staubbeutel entfernen hatte ich auch schon gelesen; ich überlege aber noch, wie 
das für so einen Grobmotoriker wie mich vor sich geht, ohne ein paar Pollen dabei auf der 
eigenen Narbe zu verlieren….

Mit großem Interesse hatte ich damals den faszinierenden Online-Vortrag von Andreas 
Mordhorst gesehen, da wird ja manchmal Mikrochirurgie betrieben an der ungeöffneten Blüte - 
hat mich sehr beeindruckt!

Hallo Hartmut, in der Tat, Dessau ist nicht weit und bei den Hallensern hält sich das Hybriden-
Interesse in Grenzen… Ein paar KE-Hybriden stehen bei mir auch durchaus schon herum 

@Jens: Ich checke gerade nicht, wie ich mit dem Tablet hier Bilder einstelle, aber ich bemühe 
mich…momentan werden die Bilde ziemlich zufällig beschnitten und gedreht, wie mir scheint…

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/14702-martins-stellt-sich-
vor/&postID=128278#post128278
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